

El PRC acusa a la consejera de Presidencia de contratar a “tres amigos del PP” para un cargo directivo del SEMCA mientras anuncia recortes y despidos de bomberos

Rosa Valdés anuncia una iniciativa para reprobador a Leticia Díaz por su negativa a entregar al Parlamento la auditoría realizada en la empresa pública

Santander, 2 de marzo de 2012

La diputada del PRC Rosa Valdés ha acusado hoy a la consejera de Presidencia, Leticia Díaz, de contratar a “tres amigos del PP” para realizar las tareas que en la anterior legislatura asumía una única persona en la dirección de la empresa pública Servicio de Emergencias de Cantabria (SEMCA), lo que supondrá un desembolso anual de 127.500 euros en una sociedad que según el Gobierno se encuentra en quiebra.

Valdés ha cuestionado en rueda de prensa la “credibilidad” de la consejera, quien ayer denunció esa supuesta situación de quiebra y anunció su intención de reducir los costes salariales y acometer despidos en la plantilla de bomberos del 112, al mismo tiempo que remitía al Parlamento los contratos de un nuevo director operativo, un director operativo adjunto y un director gerente, cuyas retribuciones brutas anuales ascienden a 41.500, 40.000 y 46.000 euros, respectivamente.

“Tres amigos del PP para un solo puesto; es la nueva fórmula de la austeridad: que haya más directores amigos que indios bomberos”, ha ironizado la parlamentaria regionalista, quien también ha informado de su decisión de renunciar a la comparecencia que Díaz debía realizar en el Parlamento el próximo lunes, obligada por la Mesa y para explicar las razones de su negativa a entregar al PRC la auditoría de esta empresa pública, después de reiteradas peticiones desde el mes de octubre.

Dado que la consejera quiere aprovechar la sesión para exponer los resultados de ese estudio, el Grupo Regionalista prefiere conocer antes los contenidos, ya que de lo contrario no podrá debatir “en igualdad de condiciones”. En consecuencia, ha renunciado a la comparecencia y planteará en su lugar una resolución para reprobador a la consejera por “violador” el derecho de los parlamentarios a recibir información sobre las actuaciones del Gobierno.

Pero además de lamentar la “impresentable actitud” de la responsable de Presidencia hacia la oposición parlamentaria, Rosa Valdés ha denunciado sobre todo su “cruzada absurda e injustificada” contra los servicios de emergencias de Cantabria y su pretensión de introducir recortes para buscar su rentabilidad



POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

económica. “Nadie en su sano juicio puede esperar que la seguridad se mida únicamente en términos económicos, porque por esa regla de tres podríamos cerrar los colegios, los centros de salud y hasta Valdecilla, ya que ninguno de ellos son servicios rentables”, ha declarado.

Para la parlamentaria del PRC, la labor del SEMCA es “un servicio público esencial”, por lo que ha lamentado que Díaz haya dedicado desde su toma de posesión “más horas a desmantelarlo y a justificar su supuesta quiebra que a gestionarlo adecuadamente”.

Asimismo, ha subrayado que si la empresa se encuentra efectivamente en quiebra es “porque así lo ha propiciado la propia consejera”, al recortar en 450.000 euros el presupuesto de este ejercicio y al derogar la Ley de Emergencias, que permitía obtener fuentes de financiación propia.

“A los regionalistas nos preocupa mucho el empeño de Leticia Díaz por desmantelar un servicio esencial para los cántabros”, ha concluido la diputada.

